

# Medio dice que la gira mundial de Oasis incluirá show en Chile

**MÚSICA.** Según la revista especializada NME, la próxima semana el grupo anunciará oficialmente una gira por Asia, Australia y América, contando a Santiago.

Javiera Palta Olmos

Los fanáticos chilenos de Oasis se llenaron de expectativas al enterarse que el medio especializado NME publicó ayer que Santiago está en la mira del grupo dentro de lo que podría ser su gira mundial de reunión.

El grupo encabezado por los hermanos Liam y Noel Gallagher anunció el pasado 27 de agosto su reunión luego de 15 años distanciado. Hasta el momento, Oasis solo ha confirmado fechas para una gira en 2025 por Irlanda e Inglaterra, pero a las pocas semanas medios especializados aseguraron que la banda estaba en conversaciones para hacer una gira mundial. En ese aspecto, el reputado medio NME reportó que si bien el grupo no se presentará en ningún festival el próximo año, sí tienen en mente seguir viajando alrededor del orbe.

No fue solo la afirmación, la pues revista británica adelantó una lista de los lugares que, aseguran, el grupo confirmaría la próxima semana, apuntando que la gira se expandiría a



LOS ANUNCIOS SE HARÍAN LA PRÓXIMA SEMANA.

América, Asia y Australia.

Específicamente, las ciudades consideradas son Toronto, en Canadá, diferentes urbes de Estados Unidos como Chicago, East Rutherford (en Nueva Jersey), Boston y Los Angeles.

En Asia el medio incluyó a Seúl, en Corea del Sur; y Tokio en Japón; para luego saltar a Melbourne y Sydney en Australia.

Respecto a los países latinoamericanos considerados por

Oasis, se encuentran México, con un posible show en Ciudad de México; Sao Paulo en Brasil; Buenos Aires, en Argentina; y Santiago de Chile.

Semanas atrás, el medio británico Mirror habló con fuentes cercanas al grupo, quienes aseguraron que los planes por expandir la gira alrededor del mundo se veían avanzados. Entonces, confienciaron que los hermanos Gallagher habían acordado "verbalmente" los planes de gira. "La pregunta es si lograrán durar toda la gira sin pelearse, pero ahora existe un incentivo financiero masivo para que sigan con el espectáculo", dijo entonces la fuente anónima.

La reunión llega a 15 años de su separación en 2009, que ocurrió por una pelea horas antes de un concierto en el festival Rock en Seine, Francia, y se ha marcado por la polémica luego de que la Autoridad de la Competencia y Mercados de Reino Unido anunció una investigación a Ticketmaster tras recibir una serie de quejas por los altos precios de las entradas y su variabilidad según la demanda. *CS*